



## Benefizkonzert zugunsten der Sanierung der St.-Bartholomäus-Kirche

**MISTELGAU:** Bestens unterhalten wurden bei einem von Organist Claus Wahler organisierten Benefizkonzert der evangelischen Kirchengemeinde Mistelgau rund 100 Besucher in der St. Bartholomäus-Kirche. Der Spendenerlös des Konzerts in Höhe von knapp 700 Euro kommt der aktuellen Sanierung

von Kirche und Turm zugute. Die Moderation hatte Stephan Stöckel übernommen. Mitwirkende waren an der Orgel Claus Wahler und Benjamin Teufel. Ihr Können zeigten die beiden Solisten Markus Krauß mit Trompete und Reinhold Teufel mit seiner Basstrompete. Ein besonderer Hörgenuss war der Auf-

tritt der weit über die Region hinaus bekannten A-cappella-Gruppe Belcanto Vocale (im Bild) aus Waischenfeld unter der Leitung von Adolf Hofmann (links), die unter anderen mit den Stücken „All my Loving“, „Hello Mary Lou“ oder „Schäfers Sonntagslied“ die Zuhörer erfreuten.

Foto: Dieter Jenß